## Handicapé des bras et des jambes, il réalise un tour de France en handbike et fait étape à Carcassonne



Insolite, Flash News, Carcassonne, Associations

Publié le 19/10/2021 à 14:29, mis à jour à 14:32

Âgé de 35 ans, Franzy Rabin est parti de Niort mardi dernier, s'engageant dans un périple de 2 000 km en compagnie de cyclistes valides. Ce mardi 19 octobre, des membres des cyclotouristes carcassonnais (CTC) se sont joints au groupe.

L'abnégation et la passion. Tels sont les deux moteurs de Franzy Rabin : à 35 ans, l'homme s'est lancé dans un tour de France de 2 000 km. En soi, le défi n'est pas anodin. Quand on est amputé à la fois des bras et des jambes, il incarne plus encore l'essence même du dépassement de soi. "C'était surtout un objectif personnel, précise d'ailleurs l'intéressé. J'avais cette idée en tête depuis plusieurs années, elle m'est venue durant ma période de rééducation". Déjà une semaine qu'il sillonne les routes sur son handbike, parti de Niort, arrivé ce lundi à Carcassonne et prenant la direction d'Agde ce 19 octobre.

Avant de se lancer, le sportif s'est préparé. Beaucoup. "J'ai parcouru 9 000 km en deux ans", précise-t-il, rejoignant le club de l'Amicale des cyclotouristes créchois (ACTC). "On a commencé par des sorties de 15 à 20 km, avant d'augmenter progressivement les distances", raconte Dominique Thomas, secrétaire de l'association, qui accompagne Franzy tout au long du périple. "Trois autres adhérents vont aussi se relayer au fil du voyage: nous serons toujours deux à rouler avec lui". Et même un peu plus, en vérité.

Ce mardi, un représentant du Comité départemental handisport des Deux Sèvres était en effet également présent à Carcassonne, où la petite "caravane" de Franzy Rabin a fait étape lundi soir. Le groupe est reparti à 8 h 45... et à l'occasion, des membres locaux du CTC (Cyclo touristes carcassonnais) leur ont emboîté la roue le temps de sortir de la ville. Au total, le handisportif (suivi aussi par un véhicule embarquant toute la logistique nécessaire) aura traversé 24 villes en 27 jours, réalisant des distances quotidiennes oscillant entre 50 et 124 km. Discret, l'homme s'exprime peu ; préférant à l'évidence laisser parler pour lui son extraordinaire performance.









**Lionel Ormières** 

Voir les commentaires

Tab**29**la Feed

## 7 Français sur 10 ne connaissent pas cette astuce pour avoir des panneaux subventionnés

Panneaux solaires subventionnés | Sponsorisé

Vous vous souvenez de lui ? Il vaut mieux s'asseoir avant de le voir aujourd'hui

News Sharper | Sponsorisé